

**12. BOFILL DE QUADRAS,
Pablo; cuarenta y tres años,
empresario, soltero,
natural de Barcelona.**

Podría muy bien ser el prototipo del banquero mecenas realmente preocupado por la función social de la actividad empresarial. Es un hombre emprendedor y siempre dispuesto a estudiar nuevas iniciativas. Después de una importante actividad en la Banca, donde ha conseguido un éxito notable, organizó la Fundación General Mediterránea, a la que dedica casi todo su tiempo y que tiene en perspectiva unos planes muy ambiciosos en el campo de la asistencia social. Estudió Derecho y fue consejero de Autopistas Concesionaria Española, S. A. Ahora es el vicepresidente de Unión Industrial Bancaria y consejero del Banco Atlántico. Personalidad inconfundible del sector privado, que no manifiesta ningún interés por la política.